

Indianapolis den 10 Nov. 1942

Die Versammlung des Heimats U. Vereins wurde durch den Präsident F. Behret eröffnet. Das Protokoll der letzten Versammlung wurde angenommen wie verlesen

Der Krankenbericht lautete wie folgt.

Fred Koeln war krank vom 5 Oct bis den 2 Nov und zu 4 Wochen 20.00 Unterstützung berechtigt noch krank. Wm. Wiese Jr. war krank vom 16 Oct bis den 6 Nov und zu 3 Wochen 15.00 Unterstützung berechtigt und wieder gesund

Dieser Bericht wurde angenommen und zur Zahlung angewiesen Hierauf folgte der halbjährliche Bericht des Schatzmeisters des Finanz Sct. und der Trusties welche sämtliche angenommen wurden zu protokollieren

Der Bericht des Schatzmeisters und des Finanz Set lautete wie folgt

Ganze Einnahme v. 1 Mai bis den 1 Nov – 1942	803.27
Ganze ausgabe	<u>776.50</u>
Überschluß	26.77

Bericht des Schatzmeisters

In Händen der Trusties am 1 Mai 1942	19100.73
Einnahme an Zinsen während des halben Jahres	535.27
ausbezahlt an den Schatzmeisters	600.00
Bleibt in Händen der Trusties am 1 Nov. 42	19036.00
Das Vermögen des Vereins besteht aus Anleihen auf erste Hypothek	14247.00
Indiana Trust Box	4389.00
Defence Bonds	<u>400.00</u>
Macht zusammen am 1 Nov. 1942	19036.00

Hierauf folgte die Zahlung der Beiträge

Monatliche Einnahme	38.00
Ausgabe	74.03 6528

C. Brandt Sect.

Indianapolis 10 Nov. 1942

The meeting of the Heimats U. Verein was opened by the president F. Behret. The minutes of the previous meeting were accepted as read.

The sick report ran as follows.

Fred Koeln was sick from 5 Oct. until 2 Nov. and is entitled to 4 weeks 20.00 sick benefit still sick. Wm. Wiese Jr. was sick from 16 Oct. until 6 Nov. and entitled to 3 weeks 15.00 sick benefit and healthy again.

This report was accepted and deferred for payment. Hereafter came the biannual report of the treasurer, the finance sect., and the trustees, which were altogether accepted in order to log them,

The report of the treasurer and the finance sect ran as follows

Total income from 1 May until 1 Nov – 1942	803.27
Total disbursements	<u>776.50</u>
Surplus	26.77

Report of the Treasurer

On hand on 1 May 1942	19100.73
Income from interest during the half-year	535.27
Disbursed to the treasurer	600.00
Remaining on hand on 1 Nov. 42	19036.00
The assets of the Verein are composed of bonds on first Mortgages	14247.00
Indiana Trust Box	4389.00
Defense Bonds	<u>400.00</u>
In total on 1 Nov. 1942	19036.00

Hereafter came payment of dues

Monthly income	38.00
Disbursements	74.03 6528

C. Brandt Sect.